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Altes Protokoll: Protokoll vom 16.07.2021 ist einstimmig angenommen

TOP 1: Berichte

FSVK
 20.07.2021

Im AStA gibts Projektstellen und kostenlose Kaffeegetränke
Philo will studentische Tutorien anbieten (autonom von Studierenden für Studierende)
D6 muss Raumbuchen für die DSAG absegnen
QVM-Resolution wurde angesprochen (inzwischen gibt es eine Pressemitteilung vom LAT)

10.08.2021
Semestergeldanträge können eingereicht werden
SP-Präsidium und AStA-Vorstand haben sich vorgestellt
FSVK kann zwei Vertreter:innen in den Rechtsausschuss wählen lassen, außerdem werden bei der nächsten 
(Präsenz-)FSVK der WPA gewählt und das FS-Ref bestätigt
Autonome studentische Tutorien wurden nochmal angesprochen
D6 will eine Übersicht aller Fachschaftsräume haben
Die nächsten beiden FSVKn finden in Präsenz statt

TriPpeR am 28.07.
ESAG und DSAG wurden besprochen, Details sind im Protokoll im InPhiMa Wiki

Gremien:
 Task Force Lehre

nächste Sitzung morgen, 19.08.
FakRat war

verschiedene POs (nicht unsere) wurden geändert
Fakultätsentwicklungsplan wurde an das Rektorat weitergeleitet

QVM-Anträge keine
Post gab keine
Mail

 viele Emails zur DSAG (Raumbuchungen, Bestätigungen, ...)
Medizinphysik-Wiki: Zwei Medizinphysikstudenten haben Kontakt aufgenommen, die ein Wiki über das Medizinphysikstudium 
führen. Sie wollen, dass wir deren Newsletter an unsere Studierenden weiterleiten. Wir entscheiden uns dazu, die Website auf 
unseren Kanälen zu bewerben/verlinken.

Facebook/Instagram
 Anfrage über Instagram für Tipps bei der Wohnungssuche: Magdalena hat sich drum gekümmert

TOPs

TOP 2: Finanzbeschluss - 1000€ DSAG-Ausgaben der InPhiMa

Für die DSAG plant die InPhiMa 1000€ auszugeben. Fachschaftsrat beschließt den Betrag einstimmig

TOP 3: Finanzbeschluss - 1323,20€ InPhiMa-Beitrag

Für die InPhiMa beschließt der Fachschaftsrat einstimmig 1323,20€ zu bezahlen. 

TOP 4: Finanzbeschluss - 70€ Fachschaftsputzaktion

Fachschaftsrat beschließt den Betrag einstimmig

Robin verlässt Sitzung

TOP 5: Studentische Vertretung für die Auswahlkommission Nachfolge Wenz

Für die Auswahlkommission wird eine studentische Vertretung gesucht. Magdalena wird einstimmig entsendet.

TOP 5: O-Tutorien

Wir wollen wieder O-Tutorien anbieten, vier Plätze sind zu vergeben. Folgende Personen sind interessiert: Birte S., Karin H., Robin Solinus und Marcel 
Leonhardt.
Wir schlagen die Interessent:innen dem Dekanat vor.

https://image.jimcdn.com/app/cms/image/transf/none/path/sbedf6ec6bed57739/image/i43581ebe55fd3dd4/version/1478852674/image.jpg


Robin tritt wieder in die Sitzung ein

TOP 6: Kwawak DSAG oder Reise ab 26. August. (bzw 25. August Abends)

Für uns ist es okay, dass Kwawak auf Reisen geht.

TOP 7: Dezentrale ZaPF - Düsseldorf als Ort

Leider sieht es so aus als könnten wir die ZaPF bei uns nicht in Vollpräsenz durchführen und deshalb planen wir gerade eine dezentrale Alternative. Dafür 
bräuchten wir Orgas an 5 weiteren Orten, die uns helfen würden, imdem sie bis zu 30 Leute bei sich aufnehmen. Wenn nur weniger Leute aufgenommen 
werden können kann man damit aber auch sicher planen. Deshalb wollten wir fragen, ob ihr euch vorstellen könntet, bei euch eine dieser 
SattelitenZaPFen auszurichten. Das hieße natürlich nicht, dass ihr euch mit der Orga einer gesamten ZaPF rumschlagen müsstet, ein möglichst großer 
Teil soll weiterhin in Göttingen organisiert werden. Von euch bräuchten wir vor allem:

- Organisation von Schlafmöglichkeiten (z.B. durch Couchsurfing oder in Seminarräumen) 
- Organisation von Verpflegung ( selbst kochen, wenn ihr das organisieren möchtet sonst Mensa) 
- Organisation von Räumen in denen Teilnemika online an den inhaltlichen Teilen der Tagung teilnehmen können 
- Organisation des Freizeitprogramms (für euch einfach umzusetzende Konzepte sind geplant, können aber auch immer gerne angepasst werden)
- Anwerben von lokalen Helfenden
- Kommunikation mit der Göttinger Orga

Wir entscheiden uns tendenziell dagegen, da wir derzeit nicht die personelle Ressourcen haben. Wenn noch dringend nach Orten gesucht wird, überlegen 
wir es uns nochmal.

TOP 8: Kawum Vorstandswahl

Wir stimmen ab und senden den Wahlzettel wieder ein.

TOP 9: Sommerabend am 25.08.

Die Rektorin will einen Sommerabend als Ersatz für den Neujahrsempfang im botanischen Garten veranstalten. Nur ein Fachschaftsrat darf hin, bis zum 
20.08. muss man sich angemeldet haben.

Post-TOPs

TOP 10: Ankündigungen

Medizinphysik-Wiki auf unseren Kanälen verlinken

TOP 11: Verschiedenes

Maide I. informiert uns darüber, dass sie jetzt im AStA-Vorstand sitzt, aber weiterhin kooptiert ist und einen Schlüssel hat und will sich erkundigen, ob das 
für uns okay ist. Wir haben damit kein Problem.

Robin macht eine Umfrage, wann wir im September Sitzung machen.

Sitzungsende: 14:54
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